
令和５年度 教育活動に関する保護者アンケート 集計結果
ゆり支援学校

４＝そう思う ３＝やや思う ２＝あまり思わない １＝思わない ０＝分からない
№ 評 価 内 容 評価点 昨年比

１ 教育目標や教育方針、学部の目標について、学校から分かりやすく説明を受けていると思いま
3.60 ↑すか。

２ 学校は、特別支援教育の専門性に基づいた授業や教育活動を行っていると思いますか。 3.64 ↑

３
学校は、「個別の教育支援計画」や「個別の指導計画」について保護者や本人に丁寧に説明し、

3.65 ↓効果的な指導を行っていると思いますか。
４ 教職員は、保護者や児童生徒の悩みや相談に適切に応じていると思いますか。 3.53 ↑

５
学校は、進路に関する情報提供を適切に行い、児童生徒一人一人に合った進路指導を行ってい

3.60ると思いますか。 ↑

６ 校報ゆりやほけんだよりなどの学校からの情報提供は、役立っていると思いますか。 3.53 ↑

７
学校行事は児童生徒にとって楽しく充実しており、行事を通して児童生徒が成長していると思

3.76 ↑いますか。

８
ＰＴＡの時期や回数は適切に計画されており、活動内容は学校の教育活動の充実や地域の理解

3.56 ↑啓発につながっていると思いますか。

９
学校の施設設備管理や事故防止対策、新型コロナウィルス等の感染症予防等の安全管理は適切

3.60 ↑に行われ、安心して学習できる環境を整えていると思いますか。

10 学校は、他の学校や地域との交流や情報発信を積極的に行い、魅力ある学校づくりに取り組ん
3.57 ↑でいると思いますか。

◇評価点から
全体の評価点は全て３．５以上で、概ね肯定的な評価をいただきました。中でも、Ｎｏ．７については高い評

価をいただいております。コロナウィルス感染症が５類に移行し、ゆり支援フェスティバルは保護者の方の人数
制限をせず、卒業生や学校運営協議会の方にも参加いただくことができました。また、地域との交流や施設の利
用、人材ボランティアの活用等による様々な体験学習が充実してきたことなども高評価をいただいた要因と考え
ます。「教育活動等で今後も継続して欲しいことや効果的に実施されていると思われること」の項目でも、校外学
習や居住地校交流、ゆり花壇整備や製品販売、企業見学や現場実習などの活動について良い評価の記述が多数あ
りました。

◇評価点２、１、０の項目について
４について
「先生方に余裕がないように感じられる」「先生方の対応が生徒に行き届いていない感じがする」「対応が遅い」
「学校からの情報が少ない」という意見がありました。お子さんの状況の把握や相談への対応については、保護
者の方と連絡を密にして迅速に対応をしていくようにします。お子さんへの対応についてご要望等がありました
ら、個別面談等で遠慮なくお話しください。保護者の方々と相談しながら必要な対応を検討していきたいと考え
ています。また、学校からの情報について、連絡帳では詳しい学習の様子などは伝えきれませんので、個別面談
やＰＴＡのもち方等を工夫し、情報共有ができるよう努めます。

◇教育活動等で今後も継続して欲しいことや効果的に実施されていると思われることについて
◇ゆり支援学校の教育をより充実していくための御意見や御要望等について
○ＰＴＡ活動について

校報の発送作業や学校からの連絡事項のＩＴ化の検討が必要と感じている意見、事業所見学や勉強会が充実
している一方でＰＴＡ活動への負担を感じているという意見がありました。ＰＴＡ役員会や専門部会、ＰＴＡ
活動に関するアンケートでもご意見を伺いながら、よりよい在り方を検討していきます。

○進路指導について
企業見学や現場実習などの体験が、今後について具体的に考えられる良い機会になっているというご意見が

ある一方で、進路に関する情報が少ない、就労後についての情報等を早い時期から欲しいというご意見もあり
ました。各学部段階において必要な内容を検討し、早期からご家族で進路指導について考えていただけるよう
に、進路便りや進路情報のコーナーなど充実させ情報提供に努めます。

○学習内容について
居住地校交流の継続や他の特別支援学校との交流、小・中学校（学部）で学習した内容の引継ぎ・継続に関

すること、ＳＮＳ等の利用に関する学習、校外学習や実習等への希望が多くありました。お子さんの自立と社
会参加に向けた学習の充実をこの後も検討していきます。

○その他
部活動、体育着の変更、入学記念写真の購入等についてもご意見をいただいています。検討に時間を要する

内容もありますので、早期に改善できることから実行していきたいと考えています。

たくさんのご意見ありがとうございました。保護者の皆様の意見を真摯に受け止めて改善を図るとともに、子ど
もたち一人一人がより充実した学校生活が送れるような学校運営に努めて参ります。今後も保護者の皆様のご協力
をよろしくお願いいたします。


